

El Gobierno asume las obras de modernización de la Acequia Real que no ejecuta el Consell

El Ministerio de Agricultura ejecutará 8 de los 45 sectores

J. Sierra, Valencia

El Ministerio de Agricultura presentó ayer los proyectos redactados y listos para licitar de las obras de modernización de la Acequia Real del Júcar de 8 de los 45 sectores de los que se compone este sistema de regadío, el más extenso de toda la Comunitat Valenciana.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Las obras fueron incluidas en el Plan de Choque 2006-2007 de medidas urgentes para la mejora de regadíos destinadas a fomentar el ahorro de agua y paliar de los efectos de la sequía a petición de los regantes de la Acequia Real y después de que fuera evidente que la Generalitat estaba incumpliendo los compromisos adquiridos por Eduardo Zaplana tras la firma del convenio de Alarcón.

Sin embargo, no hubo reproches en el acto de ayer y sí llamadas a la colaboración y a coordinar actuaciones entre las administraciones implicadas: ministerios de Agricultura y Medio Ambiente y consellerías de Infraestructuras y Agricultura. En la actualidad hay 3 de los 45 sectores prácticamente terminados y 6 más licitados (Agricultura), a los que hay que sumar los 8 presentados ayer y que según el citado convenio eran responsabilidad inicial de la Generalitat Valenciana. Por su parte, Infraestructuras ha relanzado los proyectos para conectar la nueva tubería principal de la acequia con los cabezales de riego.

Según adelantó el director general de Desarrollo Rural, Francisco Amarillo, los proyectos están pendientes de obtener la declaración oficial sobre la innecesariedad de ser sometidos a declaración de impacto ambiental, un trámite en el que participan las autoridades autonómicas y el Ministerio de Medio Ambiente. Amarillo dijo que si los plazos se cumplen en tres meses comenzarán las obras. Además dijo que el Ministerio financiará también la modernización del sector 2 de la porque «dentro del plan del Ministerio está previsto actuar sobre toda la Acequia Real del Júcar».

Dinero disponible

El director general, que presidió ayer en Valencia la presentación de los proyectos en la sede de la Acequia Real subrayó la «celeridad» con la que se han elaborado los documentos constructivos y recordó que «el dinero está reservado y listo para gastar».

Los trabajos presentados ayer consisten en la instalación de una red de distribución de agua a presión desde la conducción principal de la Acequia Real del Júcar hasta cada parcela de cultivo.

Los proyectos, que afectan a 2.229 hectáreas de regadío y benefician directamente a 5.754 regantes, cuentan con un presupuesto de 20 millones de euros y permitirán un ahorro mínimo de 10 millones de euros de agua del Júcar que podrá destinarse a otros usos.

En este sentido, el Delegado del Gobierno, Antonio Bernabé dijo que el «compromiso» con la modernización, junto al cambio de trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, «garantizan el suministro de agua a los regantes del Júcar, aunque también a los del Vinalopó».